

Communiqué aux médias

Dübendorf, St-Gall, Thoune, 21 mars 2013

Nouveau chef de département à St-Gall

Alex Dommann prend la succession de Xaver Edelmann

Suite au prochain départ fin à la retraite à la fin août 2013 de Xaver Edelmann, la direction était à la recherche d'un ou d'une successeur. Elle la maintenant trouvé en la personne de Alex Dommann qui occupera à St-Gall le poste de chef de département et membre de la direction.

Les mesures de renforcement des activités de l'Empa, particulièrement à St-Gall, entraînent quelques restructurations. La Direction a ainsi décidé que Alex Dommann reprendra la direction du département de Harald Krug. Harald Krug continuera à diriger l'axe de recherche Santé & Performances et s'engagera de manière accrue dans des activités nationales et internationales dans le domaine de la nanotoxicologie ainsi que dans de nombreuses commissions et dans des activités d'enseignement et de transfert du savoir. Soit des domaines où il est déjà actuellement très actif et dans lesquels il est parvenu à conférer à l'Empa une excellente position.

Alex Dommann (né en 1958) a effectué des études de physique et de cristallographie à l'Université de Zurich et a passé sa thèse de doctorat en physique du solide à l'EPF de Zurich. Avec ses activités à la Interstaatliche Hochschule für Technik à Buchs et au CSEM, entre autres en tant que CTO et chef de la «Microsystems Technology Division», il apporte plus de 25 ans d'expérience dans la recherche appliquée proche de l'industrie ainsi qu'un vaste réseau de relations dans ce domaine.

La direction de l'Empa est persuadée d'avoir fait un excellent choix en la personne de Alex Dommann et se réjouit de cette collaboration.

Informations

Prof. Dr. Gian-Luca Bona, CEO, tél. +41 58 765 45 00, gian-luca.bona@empa.ch

Rédaction / Contact médias

Dr. Michael Hagmann, Communication, tél. +41 58 765 45 92, redaktion@empa.ch



La photographie peut être téléchargée [ici](#):